

saint-pardoux

Tournois de tennis pour les jeunes



Des joueurs heureux d'avoir participé à ce tournoi sur le court de tennis fraîchement refait.

Le samedi 10 juin a eu lieu à Saint-Pardoux une rencontre sportive avec des tournois de tennis avec les jeunes du Club de tennis de Mazières-en-Gâtine. La fin de la saison a battu son plein sur le court de tennis fraîchement refait à Saint-Pardoux, par la rencontre entre les enfants licenciés du club de tennis, assistés et coachés par leur entraîneur Jean-Luc Naudo. Des encouragements nourris par les familles et amis des jeunes joueurs, présents pour l'évènement. Une occasion de marquer la fin de la saison avec les enfants qui ont joué sur le court de tennis et participé à une évaluation par niveau afin d'acquérir un grade par des bracelets de couleurs. Lise, jeune joueuse précise : « Un vrai bonheur de jouer au tennis ! »

Le court de tennis de Saint-Pardoux a été nouvellement refait, la commune a joué le jeu pour cet évènement, précise Martin Moreau, président du club de tennis Sud-Gâtine. Il dresse un bilan positif pour le club pour cette année 2016-2017. Martin Moreau affirme : « le club a le vent en poupe, cela va permettre de rajouter des créneaux horaires pour la rentrée prochaine. » L'école de tennis s'agrandit ce qui ouvre des horaires supplémentaires. Le frein est le manque d'infrastructures. Une demande a été faite à la communauté de commune Val de Gâtine pour refaire un court de tennis extérieur à Mazières-en-Gâtine et l'obtention d'une nouvelle salle pour assurer les matchs et les entraînements. Le club fête ses 37 ans d'existence et aujourd'hui 35 licen-

ciés sont recensés, dont 20 enfants, âgés de 4 ans et à 60 ans et plus. Des séances gratuites sont proposées et non engageante pour la découverte du tennis. A l'occasion de la fête du 14 Juillet des initiations seront également proposées gratuitement à Saint-Pardoux. Aujourd'hui vingt-huit séances de cours de tennis sont donnés par an à la salle omnisports de Mazières-en-Gâtine. Les samedis : de 13 h 30 à 14 h 30, 14 h 30 à 15 h 30, 15 h 30 à 16 h 30, 16 h 30 à 17 h 30 pour les cours enfants. Les lundis de 18 h 30 à 20 h, 20 h à 21 h 30, 21 h 30 à 23 h pour les cours adultes. La nouvelle saison débutera ses cours le 11 septembre dans la salle omnisports de Mazières-en-Gâtine.

Renseignement : Martin Moreau
au 06.79.63.41.85.